



Mis queridos amigos Federico y Guillermo:

Sirvan estas líneas, que a los dos dedico, para contestar la carta que Guillermo me envía, habiéndome saltar de alegría la noticia de su marcha a Ondarroa para seguir trabajando en compañía de amigos Federico. ¡Felicidades! Trabajen Vds con fe y entusiasmo que en nueva y expedita modalidad es el único remedio para que podamos ver resurgir, sabiendo de su marasmo, nuestro teatro lírico.

¡Que Villana! queridos amigos, ¡que Villana! Tres obras de ese calibre, en un par de años, colocan la zarzuela española al nivel máximo de su esplendor. No cuento con la bondad de la labor del músico, pues con libros como "Doña Francisquita", "La Villana" no puede estar desahogado músico que por tal se tenga.

Apoyándose en base tan firme como ahora lo hacen Vds; con su expropiated; su delicado gusto electivo; sus grandes conocimientos lexicográficos para dialogar con la diáfana que lo hacen sin que pierda el lenguaje su justo y rancio sabor y la colaboración de Vives, nuestro clásico zarzuela camina a dos mil quinientos por hora.

Vastos campos y rica volera tienen Vds. en Rincón de
Abarón, Lope, Tiso y Moreto. Vds. son los únicos que
pueden emprender tan valiosa empresa.

Desearles tanta éxito como pelo... ya tenía
en la cabeza. ¡O tempora! ¡O mores!! Si, amigos
queridos. ¡Oh tiempo aquel! ¡Oh costumbres aquellas
de llevar pelo bajo el sombrero!!

Cuenten con el fraternal afecto y la
admiraición de

Juzenirfaats